

Ciudad Real



El presidente del PP-CR, Miguel Ángel Valverde: “Escuchar a los alcaldes es la mejor manera de dar solución a los problemas de los ciudadanos”



Bajo la presidencia de Miguel Ángel Valverde se ha celebrado la reunión del Comité de alcaldes, encabezado por Raquel Jurado, alcaldesa de Almadén, recientemente elegida presidenta de dicho órgano. La reunión se ha convocado para tratar asuntos estratégicos, de coordinación y funcionamiento interno del PP-CR. En este sentido, se han establecido las líneas de actuación para hacer llegar al gobierno regional y a las Cortes, a través del GPP, las reivindicaciones de los ayuntamientos gobernados por el PP, cuarenta y cinco en la provincia de Ciudad Real, que suponen el 65% de la población.

Valverde ha destacado que el municipalismo constituye el centro de la acción política del Partido Popular en la provincia, ya que es “la mejor manera de conocer y dar respuesta a los problemas y necesidades reales de los ciudadanos”. Ha pedido a los alcaldes que continúen haciendo “política de cercanía”, que estén atentos a las demandas de sus vecinos y se ha comprometido a mantener abiertos los canales de comunicación, como es, por ejemplo, el Comité de alcaldes, para que las reivindicaciones de los ciudadanos sean escuchadas y atendidas.

Puebla del Príncipe



El PSOE rechaza las mociones del Partido Popular contra la amnistía y por la igualdad de los españoles

El portavoz municipal popular, Venancio Sánchez, ha manifestado que, con su voto en contra, los concejales socialistas han dejado bien claro que prefieren estar del lado de Pedro Sánchez y no de los intereses de los vecinos, “que son contrarios al ataque que una amnistía supondría para la igualdad de todos los españoles”. Ha criticado que las razones esgrimidas por los socialistas, para justificar su voto en contra, hayan sido que “se trata de temas nacionales y no tienen interés para el pueblo”. A este respecto, se pregunta si “atentar contra la igualdad de todos, la seguridad jurídica y hacer leyes para el privilegio de unos pocos, no interesa a los vecinos de Puebla del Príncipe”. Ha recordado que detrás de la ley de amnistía vendrán más cesiones, como la condonación de la deuda, “algo que pagaremos el resto de los españoles, también los vecinos del municipio”. Ha criticado que los concejales socialistas hayan olvidado su “promesa” de cumplir la Constitución y se hayan puesto del lado de Pedro Sánchez.



Puertollano



El presidente del PP-CLM, Paco Núñez, pone en valor a Feijóo por hablar de los temas que preocupan a los españoles frente a un PSOE que solo sabe insultar y que no hace ni una propuesta sobre nuestro país

De esta forma se ha pronunciado Núñez momentos antes de reunirse con el alcalde de la ciudad de Puertollano, Miguel Ángel Ruiz, para abordar las reivindicaciones de la localidad y llevarlas a debate en las Cortes de Castilla-La Mancha. Ha sido ahí donde ha querido reflexionar sobre la primera jornada del debate de investidura, en el que ha valorado como los españoles pudimos ver a un presidente, como Feijóo, que estuvo muy a la altura, tanto en el fondo como en las formas. Un presidente con valores que marcó unos límites muy claros, como no tolerar una ley de amnistía ni un referéndum. “No va a ser presidente a cualquier precio, y no aceptará ser presidente si es a costa de una amnistía”. Además, ha resaltado los valores del rigor, la seriedad, la capacidad de gestión y los principios y valores que definen al líder nacional del PP, “un líder que cuenta con una gran idea de España y que ayer dejó uno de los grandes discursos que pasarán a la historia del parlamentarismo nacional”. “Feijóo tiene todo para ser el presidente del gobierno, ahora o pronto”.



Durante su visita a Puertollano, ha agradecido al alcalde de la ciudad, Miguel Ángel Ruiz, que haya abierto las puertas del ayuntamiento al PP-CLM para conocer su realidad y para plantear proyectos que deben ser debatidos y consensuados en el parlamento regional por el bien de Puertollano y sus vecinos. “Puertollano ha recobrado la sonrisa de la mano de Miguel Ángel Ruiz y ha encontrado una senda de esperanza para volver a ser esa ciudad bandera de la región en innovación y vanguardia, una ciudad en la que se fijan las grandes compañías, sede de grandes proyectos, referente para la celebración de eventos, en definitiva, una de las ciudades más importantes de Castilla-La Mancha”. Por su parte, el alcalde de Puertollano, Miguel Ángel Ruiz, se ha mostrado encantado de que el presidente del PP-CLM conozca el ayuntamiento en una visita insitucional, lo que “demuestra el compromiso del PP con la ciudad durante los últimos años”. Ha indicado que la jornada de trabajo tendrá como objetivo contar la situación real de la ciudad para que el PP sea el altavoz de sus necesidades en el parlamento.

Argamasilla de Calatrava



El Partido Popular condena “enérgicamente” la pintada aparecida en la casa de una concejal de VOX

La portavoz popular en el ayuntamiento, Ana Belén Requena, ha mandado un mensaje de apoyo a su compañera de corporación y concejal de VOX, Beatriz Díaz, ante la pintada aparecida en su casa. “Es inadmisibile este hecho y manifestamos nuestro total apoyo y solidaridad con la concejal víctima de este acto vandálico”. Así mismo, ha declarado que desde el PP de Argamasilla de Calatrava condenan enérgicamente estos “actos antidemocráticos” y ha mostrado su “total rechazo” a cualquier forma de intolerancia contra cualquier compañero de corporación, “sean del partido que sean, ya que estos comportamientos no caben en democracia”.

